



NORTH AMERICAN
MINISTRIES

DÍAS DE ORACIÓN PREVIOS AL DÍA DE ACCIÓN DE GRACIAS

Únase a los Ministerios de América del Norte en nuestros Días de Oración Previos al Día de Acción de Gracias, del 18 al 22 de noviembre. Utilice la guía de oración diaria debajo para orar intencionalmente sobre diferentes áreas del ministerio antes de la Ofrenda Misionera de América del Norte el 24 de noviembre. Mientras ora, ¡esperamos que se sienta animado por lo que Dios está haciendo a través de Su pueblo!



Lunes
18

Alentados por la dedicación de los plantadores de iglesias de NAM

¡En todo el país, los plantadores de iglesias de NAM continúan demostrando una dedicación excepcional al Señor! Incluso en campos difíciles, estos plantadores están cultivando congregaciones de creyentes cometidos al discipulado, la evangelización y el servicio. Por favor oren para que Dios continúe bendiciendo sus ministerios, sus familias y sus comunidades. Pídale que les dé cada vez más oportunidades de alcanzar a otros con la esperanza de Jesús y de llamar a más plantadores de iglesias al ministerio.

Martes
19

Alentados por el Alcance de los Ministerios Interculturales de NAM

El ministerio multicultural está prosperando a través del trabajo de los plantadores de iglesias interculturales de NAM y las congregaciones de habla inglesa que se asociaron con ellos para alcanzar a las innumerables personas que vienen a Estados Unidos de todas partes del mundo. Por favor oren por el equipo actual de pastores de habla hispana de NAM y sus congregaciones. Pídale al Señor que haga crecer estos ministerios y ore para que proporcione los recursos, los trabajadores y las oportunidades necesarios para que estos ministerios cumplan su llamado a diversos grupos de personas y culturas.

Miércoles
20

Alentados por el Servicio de los Capellanes de los Bautistas Libre

Nuestros miembros del servicio hacen sacrificios cada día para mantener nuestro país seguro y libre. Los capellanes militares y sus familias conocen bien estos sacrificios. Además de servir a nuestro país, también sirven como embajadores de Cristo, proclamando el evangelio en casa y en todo el mundo. Ore por nuestros capellanes de FWB y sus familias mientras trabajan para cumplir la misión de Dios en sus vidas. Pídale a Dios que los bendiga con paz, fortaleza, seguridad y aliento en medio de los desafíos que puedan enfrentar.

Jueves
21

Alentados por Nuevos Líderes Cristianos

A través del ministerio del Instituto Bíblico Hispano NAM, se han iniciado más de 50 obras misioneras y 380 graduados están ministrando en los EE. UU. y América Latina. ¡El primer grupo de estudiantes que se inscribió en el Instituto Hispano desde su traslado a Parkers Chapel en Greenville, Carolina del Norte, comenzó clases en agosto! Por favor oren por estos nuevos estudiantes y sus instructores. Pídale a Dios que use el Instituto para hacer crecer su fe y conocimiento del Señor para que puedan construir el Reino dondequiera que Él los guíe.

Viernes
22

Alentados por Su Inversión en el Ministerio del Evangelio

Estamos agradecidos por la forma en que Dios provee a través del Fondo de Préstamos para Extensión de la Iglesia de NAM. Durante más de 40 años, los inversores han confiado en el Fondo para apoyar los esfuerzos del evangelio mediante el uso de sus fondos para proporcionar préstamos para construcción y expansión de iglesias y ministerios en todo Estados Unidos. Por favor oren para que Dios continúe brindando al Fondo inversionistas con mentalidad evangélica y que Él dirija a los administradores del Fondo de NAM mientras buscan usar sabiamente estos recursos financieros para promover la obra del Reino.

Más recursos promocionales de la oferta MNA en video, imprimibles y digitales están disponibles en fwbnam.com/mna.

Haga planes para donar a la Ofrenda de la Misión Norteamérica a través de su iglesia local, por correo o en línea. ¡Sus regalos permiten que otros vayan!